

工学研究科・工学部意見箱回答用紙【31-12】

投稿日：令和元年12月24日

【タイトル】総合棟駐輪場に屋根を

【意見・要望】

総合棟は現在青葉山東キャンパスで一番高い研究棟であり、多くの学生が二輪車で通学している。

一方、その学生数の多さに関わらず駐輪場には屋根がなく、多くのバイクが雨風を凌ぐために1F総合棟軒下スペースに駐輪している。

これら軒下スペースは中型以上の二輪車が通るには極めてぎりぎりで、かつ構造上ビル風で晴天時は常に強風が吹いている。

私はこれまでに総合棟1F軒下の駐輪スペースで以下のような事例を見た。

- ・強風で倒れた二輪車・電動自転車が道を塞ぎ、出庫できなくなる。
- ・駐車中の二輪車と大型バイクとの接触。
- ・反対方向から走行してきた二輪車と鉢合わせし、身動きがとれなくなる。

また、加えて総合棟1Fは多くの出入り業者の車や人の出入りが絶えず、二輪車の動線はそれらと交差するため人身事故が起きかねない。

よって、1F軒下に駐輪している二輪車を3Fへ多少誘導する施策も併せて必要と思われる。

【改善に向けた具体的提案】総合棟3F南側屋外駐輪場に屋根を設置する。

雨風を凌げる駐輪スペースを拡充することで、従来1F総合棟軒下スペースに駐輪されていた二輪車を3Fへ誘導することで、上記諸問題は緩和されるものと思われる。

工学部各学科駐輪場には基本的に屋根がある。是非とも多くの研究室を擁する総合棟駐輪場への屋根の設置も、前向きに検討していただきたい。よろしく申し上げます。

投稿内容公開の可否

該当□にチェック

可 否

【担当部署からの回答】

ご意見ありがとうございます。総合研究棟安全衛生委員会で検討した結果、駐輪場に新たに屋根設置はコスト的に困難ため、二輪車同士がすれ違いうことが出来ない1階の擁壁駐輪場に一方通行とする標識を設置する対策を行う予定です。

回答部署 総合研究棟管理室

回答日 令和 2年 2月19日

